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Anfragen zur 32. Sitzung der Gemeindevertretung am 27.01.2011 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Baier, sehr geehrter Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Breitband-DSL 
 

1. Welchen Hintergrund hatte die Bedarfsabfrage im Amtsblatt für das schnelle 
    Internet in der Februar-Ausgabe des Amtsblattes im vergangenen Jahr? 
2. Inwiefern arbeitet die Gemeinde mit der Fa. DNS-Net zusammen? 
3. Hat die Gemeinde Daten aus der Umfrage an private Anbieter von  
    DSL-Anschlüssen u.a. an die Fa. DNS-Net weitergegeben? 
4. Können die Bürger/innen der Gemeinde oder des Ortsteils Blankenfelde nur das  
    schnelle Internet erhalten, wenn sie einen Laufzeitvertrag bei der Fa. DNS-Net  
    abschließen? 
5.  Falls ja, inwiefern ist es zulässig, ein mit öffentlichen Mitteln gefördertes Projekt 
     exclusiv an den Abschluss eines Vertrages mit einem bestimmten Anbieter 
     zu koppeln? 
6. Ist es nach Kenntnis der Verwaltung zutreffend, dass ein Mitglied der  
    Gemeindevertretung für die Fa. DNS-Net tätig sein soll und Bürger/innen nach 
    Anfrage bei der Firma aufsucht, um für deren Produkte zu werben? 
 

2. Spielhallen in der Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 
     

Wer sind die Betreiber der Spielhallen 
 

a) in der „Grünen Passage“ im OT Blankenfelde? 
b) am Zossener Damm im OT Blankenfelde? 
c) am Bahnhofschlag im OT Dahlewitz? 
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3. Parkhaus  
 

Zu welchem Termin war nach der ursprünglichen Planung die Vermietung der Kioske 
geplant? 
 
 
gez. 
Matthias Stefke 


